



# み な み



三並小学校学校通信 第7号  
令和7年10月6日 発行  
校長 嶋井 加寿江

～進んで考え行動する子ども～

セカンドスクール 一人一人の結びつき・関わりをさらに増して



9月25日・26日、三並小の一大行事の一つ「セカンドスクール」を行いました。この2日間は1年生から6年生の縦割り班で過ごします。1日目はフィールドbingoです。往復3時間程度のコースをチェックポイントを確認したり、問題に答えたりしながら進んでいきます。かかった時間や、ゴミ（塩分チャージタブレットの包装）を途中で捨ててないか等もチェックします。班のみんなで協力してゴールを目指しました。夜は、4～6年生でキャンドルの集いを行いました。ゆらゆらと揺れるろうそくの炎を見つめ、各学年のめあてを確かめたり、クイズやダンスでもりあがったりして楽しい時間を過ごしました。2日目は、野外炊飯です。メニューは『カレー』。それぞれに役割が与えられ、作業を進めます。作業を進める様子は、ハラハラ・ドキドキする事もありますが、班で力を合わせおいしく仕上げることができました。

このセカンドスクールでは、6年生のリーダーを気遣う様子や「がんばってね」「すごい」など、子ども達同士であたたかい言葉を掛け合う様子があり、子ども達一人一人の関わりが増した2日間となりました。

保護者の皆様には、子ども達の健康管理や準備等、お世話をかけました。また、PTA役員の方々には、活動のサポートしていただきました。ありがとうございました。



## ◆9月10日 学校運営協議会のみなさんに学習参観をしていただきました

○6年生のみなさん、書き順って難しいと改めて思いました。「三つ子の魂 百まで」と

いう言葉の通り、最初に覚えたことは忘れません。頑張れ！

○学習の様子を見せていただきました。どの学級も落ち着いて学習されており、三並っ

子ってすごいなあと思いました。これからも友だちと仲良く過ごして下さい。

さくらカードの  
紹介



## ◆「進んで」あいさつ・自学（家庭学習）・そうじ（粘り強く）…できていますか？…ご協力ください！

今年度の3つの取組の1つである「あいさつ」は、朝、校門に立っていると大きな声で自分から挨拶できる子ども達が少しずつ増えてきています。各ご家庭でも3つの取組にご協力を願います。